
Der Frühling kann nicht weit sein...

Beitrag von „stefan“ vom 16. Februar 2012, 11:10

Liebe Kakteenfreunde,
meine Epiphyllen haben nur noch die letzten eisigen Tage dieses Winters abgewartet um nun 
mal wieder ihre Grazie und Schönheit zu präsentieren. Heute morgen überraschte mich diese 
kleine Sonne im GWH mit ihren gelben kräftigen Farben und erfrischendem Duft. Einmal mehr 
ist sie (French Gold) die Erste, viele werden noch folgen. Ich habe weit über hundert Knospen 
gezählt, hoffe sie werden auch alle ihre Pracht entfalten können.

Gruss auf Zürich, Stefan

Beitrag von „Enrico“ vom 16. Februar 2012, 11:41

Hallo Stefan,

ist das ein normaler Knsopenansatz oder wirkt sich dein neues Gewächshaus positiv aus? Auch 
meine French Gold setzt prächtig Knospen an (dem Spender sei Dank!), die sind natürlich noch 
nicht so weit, denn bei der grossen Kälte sank in meinem Treibhaus die Nachtemperatur bis 
auf 1 Grad ab. Aber die Knospen und die Pflanze haben, soweit ersichtlich, dabei keinen 
Schaden genommen.

Beitrag von „stefan“ vom 16. Februar 2012, 13:27

Hallo Erich,
ich bin mir nicht sicher, ob ich hier nun alles dem GWH zu zuschreiben habe. Ich habe letztes 
Jahr einen neuen Dünger verwendet und auch die lange Wachstumszeit durch den 
wunderbaren Frühling vorigen Jahres, haben den Epies eine sehr lange Wachstumsphase 
ermöglicht. Diesen Winter bemerkte ich ja auch, das teils das Wachstum der Pflanzen gar nicht 
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mehr eingestellt wird. Sobald die Temperatur eine gewisse Höhe erreicht, so wachsen die im 
Herbst noch neu getriebenen Blätter wacker weiter. In dem Sinne hat die Pflanze gar keine 
Ruhezeit mehr, sondern eher eine kurze Sendepause:D.
Wir Du siehst, wirkt sich das aber nicht unbedingt schlecht auf die Blüte aus.
Meist in Februar oder März sind dann die ersten Blüten offen.
French Gold (FG) aber reagiert extrem auf die Länge der Triebe. Wie in meinen Beiträgen 
schon oft beschrieben habe, versuche ich durch zeitiges Entfernen der Vegationsspitze, die 
Pflanze dazu zu bewegen, mehr Seitentriebe zu bilden, anstatt ihr Längenwachstum zu fördern. 
FG aber entwickelt ein Vielfaches an Knospen, wenn ich die Triebe an den Pflanzen mindestens 
zweiblättrig zulasse. Die selbe Entwicklung kann ich aber nicht bei allen Sorten beobachten.
Die Temperaturen im GWH versuche ich im Schnitt bei ca 6-8Grad zu halten.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 16. Februar 2012, 14:48

Wowww Stefan,bin ganz platt.Deine FG ist ja ein Traum.

Leider tut sich bei mir im GH noch nicht viel und im WG schon gleich gar nichts.Aber wir haben 
ja erst Februar.

Freu mich schon auf neue Blütenbilder.

lg
Claudia

Beitrag von „pafra“ vom 16. Februar 2012, 15:08

Hallo Stefan,

das sieht aber sehr gut aus! Gratulation zu dieser Knospenparade!:D
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Viele Grüße

Franz

Beitrag von „rudir1962“ vom 16. Februar 2012, 18:57

Hallo Stefan 

Das ist sehr schön aber nicht normal denke Ich !!

Bei Dir verhauts ja jede Areole und die Pflanze ist nach der Blüte fast hin -

Das ist auch nicht gut - Soetwas kenne ich nur von selbst hergestellten Baldrian und damit 
getriebenen Pflanzen !! 

Trotz alledem - Wünsche Ich Dir tausende Blüten -

Grüße Rudi -

Beitrag von „stefan“ vom 16. Februar 2012, 22:37

Hallo Rudi,
nein, so schlimm ist es wirklich nicht.:D Die Pflanzen haben ja jedes Jahr immer wieder enorm 
an Umfang zugenommen. An den vorderen Areolen will ich ja im Normalfall auch keine 
weiteren Triebe, die sollen ja wenn möglich aus der Erde, oder im unteren Drittel des Blattes 
spriessen. Ich verwende übrigens keinen Baldrian bei Epies.
Noch ein Nachtrag zu den Areolen. Ich beobachtete schon vor langer Zeit, dass bei Epiphyllen 
an einer Areole immer wieder neue Blüten gebildet werden können in aufeinander folgenden 
Jahren. Ich habe es sogar erlebt und auch photographiert, das bis zu drei Knospen an 
derselben Areole gleichzeitig entsprangen. Entgegen vielen Beschreibungen schneide ich bei 
den Pflanzen auch die Blätter nicht ab, wenn andere schon denken, diese seien verblüht. Ich 
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habe 10jährige Triebe, die teils nicht mehr so frisch aussehen aber doch immer wieder mal ein 
Knospe ansetzen und dank der Photosynthese auch den Wuchs unterstützen.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Calypso“ vom 19. Februar 2012, 15:45

Zitat von stefan

Hallo Rudi,
nein, so schlimm ist es wirklich nicht.:D Die Pflanzen haben ja jedes Jahr immer wieder 
enorm an Umfang zugenommen. An den vorderen Areolen will ich ja im Normalfall 
auch keine weiteren Triebe, die sollen ja wenn möglich aus der Erde, oder im unteren 
Drittel des Blattes spriessen. Ich verwende übrigens keinen Baldrian bei Epies.
Noch ein Nachtrag zu den Areolen. Ich beobachtete schon vor langer Zeit, dass bei 
Epiphyllen an einer Areole immer wieder neue Blüten gebildet werden können in 
aufeinander folgenden Jahren. Ich habe es sogar erlebt und auch photographiert, das 
bis zu drei Knospen an derselben Areole gleichzeitig entsprangen. Entgegen vielen 
Beschreibungen schneide ich bei den Pflanzen auch die Blätter nicht ab, wenn andere 
schon denken, diese seien verblüht. Ich habe 10jährige Triebe, die teils nicht mehr so 
frisch aussehen aber doch immer wieder mal ein Knospe ansetzen und dank der 
Photosynthese auch den Wuchs unterstützen.

Gruss, Stefan

Hallo Stefan,

zeig doch mal ein schöneres Bild von Deiner FG.

Dieses Jahr habe ich auch mehr Knospen als sonst, aber meine stehen noch recht kühl und 
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werden ihre Blüte später präsentieren.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Chrissi“ vom 26. Februar 2012, 12:16

Hallo Stefan,

das sind ja super Bilder. Toll.

LG Christa

Beitrag von „stefan“ vom 27. Februar 2012, 18:55

Grüss Dich Christa,
freut mich sehr, dass Dir die Bilder gefallen. Es sind jetzt einige Büten offen, so vernahm ich 
zumindest...ich bin zZt. in Madeira und geniesse einige Sonnenstunden auf der Blumeninsel. 
Die Temperaturen sind zwar im grünen Bereich, dennoch könnte es nach meinem Geschmack 
etwas wärmer sein. Ich freu mich wieder auf mein persönliches GWH, wo ich sonnen kann nach 
Lust und Laune und das inmitten meiner Blüten.

Gruss, Stefan
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Beitrag von „stefan“ vom 18. März 2012, 21:41

Hallo zusammen,
nachdem sich die Epies nun viel Zeit gelassen haben, stehen sie nun in den Startlöchern. 
Einzelne sind schon verblüht aber der grosse Ansturm dürfte in den nächsten paar Tagen sein. 
Ich kann sie nicht mehr zählen, es sind zu viele. Heute bei Sonnenschein, hat noch Master of 
Mars mit betörendem süssem Duft seine erste Blüten gezeigt. 
Hoffen wir auf nicht zu nasskaltes Wetter in den kommenden Tagen.
Gruss aus Zürich, Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 18. März 2012, 22:07

Das is ja irre Stefan....soviel Blüten!Wie machst du das ?

Verrätst du uns dein Geheimnis?

Beitrag von „stefan“ vom 18. März 2012, 22:16

Was soll ich dazu sagen....? Es ist halt einfach so, dass ich nun ein GWH und dadurch wohl viel 
mehr Licht habe, als in den vergangenen Wintern. Die Temperaturen waren ja identisch zu den 
Vorjahren, so ca 8Grad C. Die Haltung im letzten Jahr hat ja auch nicht geändert. Wie einmal 
erwähnt, hatte ich einen anderen Dünger verwendet gehabt, der aber hat wegen seinem 
grossen Anteil an Stickstoff zuviel Blatteinfälle verursacht. Ich vermute einfach, dass hier 
verschiedene Faktoren zusammen gespielt haben.
Ich bin immer bemüht mein Wissen weiter zu geben, dennoch kann ich hierzu leider nicht viel 
sagen....
Mal sehen, ob sich Erfahrenes im kommenden Jahr wiederholt.

Gruss, Stefan
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Beitrag von „Linchen“ vom 19. März 2012, 09:40

Nun Stefan,alleine am GH kann das nicht liegen,den ich hab auch eins aber hatte noch nie 
solch viele Blütenansätze.

Ich freu mich schon auf deine Blütenbilder....

lg Claudia

Beitrag von „Enrico“ vom 19. März 2012, 12:04

Hallo Claudia,

wie du sicher weisst, sind nicht alle Epi-Hybriden gleich blühfreudig. Meines Wissens hat Stefan 
als langjähriger Epifreund selektioniert und nur die guten Hybriden behalten. Aber ich bin 
durchaus deiner Meinung, es ist ein irrsinnig guter Blütenansatz .

Beitrag von „Linchen“ vom 19. März 2012, 13:42

Tja Erich,aber was bzw.wer sind die guten Hybriden?

Ich hab ja unzählihe Epis aber mehr als 3-4 Blüten bekomm ich nicht gleichzeitig,ausser 
Ackermanni oder DK vielleicht.

Auch ich hab vor in den nächten Jahren alles was mir nicht gefällt bzw.nicht blüht abzugeben 
und nur noch 30-50 der schönsten zu behalten.

Mich würde aber schon mal interessieren was für euch die besten und blütenreichsten sind......

lg
Claudia
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Beitrag von „stefan“ vom 20. März 2012, 00:19

Guten Abend Claudia,
ich habe seit den späten 70ern schon Epies und habe von verschiedensten Lieferanten meine 
Pflanzen aus vielen Ländern zusammen getragen. Ich hatte mich schon früh anhand der 
beschriebenen Eigenschaften der Epiphyllen orientiert. Dennoch muss ich ganz klar festhalten, 
dass ich nicht immer dieselben Erfahrungen gemacht habe, die andere Halter oder Züchter 
machten. Ich kann Dir hier gerne einige Sorten aufzählen, die ich über Jahre schon, gerne 
pflege, weil sie beständig und blühwillig sind. Bei mir sind aber nur dann auch Pflanzen 
willkommen, wenn sie nebst ihrer Blühfreudigkeit auch gutes Wachstum aufweisen und 
genügend robust sind. 
Hierzu zähle ich:
-Climax, -Barbara Ruth de Carli, -Meadow Rose, -Wildbach, -French Gold, -Lotus Queen, -
Bertee, -Golden Apple.

Ich hatte viele Sorten schon gehalten und einige davon fielen aus dem Sortiment, da sie nicht 
meinen Farb- oder anderweitigen Ansprüchen genügten. Aber auch weil ich mit meinen 
beschränkten Platzverhältnissen mal wieder was "Neues" ausprobieren wollte. Da gab es auch 
Sorten, die waren in Blüte und Wuchs fantastisch, dennoch gab ich sie weg...
Dazu gehörten: 
-Gracian Urn, Pegasus, -Feather Queen, -Jolly Rogers, -Show Boat, First Prom, Niagara, Marie 
Josephine und Cooperii... nur um einige zu nennen.

Diese Pflanzen waren absolut top. Ich bereue es heute teilweise, dass ich die Sorten nicht mehr 
besitze, denn sie sind nicht mehr alle erhältlich heute. Manchmal hat man Glück und findet ein 
verloren gegangenes Stück wieder. Ich erinnere mich noch an Zeiten, da konnten in Europa 
einzig in Deutschland bei Marga Leue die Stecklinge bezogen werden. Es gab sicher noch 
andere Quellen, wer die aber nicht kannte, hatte einen schweren Stand. Heutzutage erhältst 
du Stecklinge von überall her, wenn der Zoll keine Probleme macht, kannst man sie mit 
Leichtigkeit besorgen. In den Anfangszeiten und Aufkommen der amerikanischen 
Hybridenzüchter war es fast unmöglich an solche Züchtungen heran zu kommen. Da hatte 
mich beispielsweise ein Blatt des "Clown" über 50 Euro gekostet gehabt. Ich war einer der 
ersten in Europa, der diese Sorte mit viel Glück ergattern konnte. Ich habe stets mein Wissen 
an alle weiter gegeben, die sich dafür interessierten. Auch war es immer meine Philosophie 
und Bestreben, die Pflanzen möglichst schnell zu verbreiten um ein "Aussterben" zu 
verhindern. Meine Einstellung hat sich bis heute nicht geändert, obwohl man mit dem 
Gedanken des Verschwindens einer Sorte nicht mehr rechnen muss, da sich diese Leidenschaft 
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dank des Internets durch Bilder und Versand rasend schnell verbreitete. Heute gibt es 
hunderte von Züchtern und Halter. Auch sollte nie vergessen werden wie viele Sorten noch 
irgendwo in einer verstaubten Ecke schlummern und nur darauf warten von einem "Liebhaber" 
wieder entdeckt zu werden! Soweit so gut, ich hoffe ich konnte Deinen Hunger ein wenig 
stillen. Frag mich per PN an, wenn Dich was speziell interessiert.

VG Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 20. März 2012, 13:36

Hallo Stefan,
erst mal vielen Dank für deinen ausführlichen Bericht.

Tja,die Marga Leue Zeit kenn ich auch noch,nur wahr damals meine Epi-Leidenschaft noch 
nicht ganz so ausgeprägt wie jetzt.Ich hab noch etliche Leue epis bei mir die aber leider,bis auf 
ein paar noch nicht geblüht haben.

Manchmal hab ich das Gefühl ich verlier den Überblick über die vielen Epis die ich habe,und 
gebe deshalb auch solche ab die nicht in mein Beutelschema, wie Blüte und Wuchsform, 
passen.Viele meiner Epis tragen immer nur 2-3 Blüten und das war dann schon,ausser mein 
Clown der hat heuer 9 Blüten.
Nun wir freuen uns ja auch schon über eine Blüte,auch wen wir dann wieder 12 Monate warten 
müssen:)

Aber welchen Dünger du benutzt mußt du mir noch veraten.
Solltest du was bestimmtes an Epis suchen frag einfach mal an bei mir,vielleicht kann ich dir 
helfen.

Ach ja,irgend jemand hat mal zu mir gesagt ,,Ambrosia"wär die blühfreudigste Sorte.Aber ob 
das stimmt?

lg Claudia

Beitrag von „stefan“ vom 20. März 2012, 15:41
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Hallo Claudia,
ich kann Dir einen kleinen Rat geben für den Überblick zu behalten. Wenn eine Sorte blüht, so 
nimm einen wasserfesten Filzschreiber und markiere das Blatt mit einem Kürzel. Ich verwende 
meistens 2 oder 3 Buchstaben die die Sorte eindeutig benennen. 
Der Dünger vom Vorjahr kann schon dazu beigetragen haben, diese Fülle an Blüten zu 
schaffen, hat mir aber durch seinen hohen Anteil an Stickstoff viele Blätter gekostet und viele 
mit Blatteinfall und jetzt braunen Flecken, verunstaltet. Ich verwende heute Wuxal rot für die 
Bildung der Blüten. Habe aber erst zwei kleinere Blattdüngungen vorgenommen, diesen 
Frühling.
Ein Grossteil der Blütenknospen auf den eingestellten Fotos gehören wahrscheinlich zur French 
Gold, diese Sorte wächst so schnell und gut, dass man dutzende von Triebe jedes Jahr 
entfernen muss und dennoch viele Blüten hat. 
Mit der Clown hatte ich nie 9 Blüten, daher denke ich machst Du sicher alles richtig mit der 
Pflege Deiner Epies.
Die Ambrosia habe ich vor zwei Jahren in mein Sortiment aufgenommen. Die Pflanze stammte 
von Klaus Rippe aus Spanien. Wieviel sie blüht, kann ich heute leider noch nicht sagen, 
dennoch denke ich dass sei auch im Farbverlauf sehr interessant ist. Ich lasse mich 
überraschen.

Gruss, Stefan

Beitrag von „stefan“ vom 21. März 2012, 22:58

Hallo zusammen,
habe vergeblich versucht alle Blüten auf ein Bild zu bringen .
Rundum sind es mehr als ein Dutzend die nun auf den Abend öffnen. Kriege die aber nicht alle 
zusammen. Mal sehen ob sich morgen noch welche am gleichen Ort zum Stelldichein 
versammeln können.

Beitrag von „stefan“ vom 23. März 2012, 10:09

Guten Morgen,
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heute Nacht war im GWH ein starker süsser Duft von den Blüten die sich am Vorabend bereits 
öffneten. Heute Morgen habe ich auf die ersten Sonnenstrahlen gewartet und kann Euch hier 
ein paar Eindrücke vermitteln.

Gruss, Stefan

Beitrag von „taube2412“ vom 23. März 2012, 10:30

Hallo Stefan,
wunderschön blüht sie deine French Gold und schon so zeitig.

Da hast du heute allen Grund zum Freuen und ich danke dir, dass du uns an deiner Freude 
teilhaben lässt!.

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 23. März 2012, 12:36

Wow, und dann noch so schön in Szene gesetzt mit den Holzpilzen.:) Ich wünschte, meine Epis 
würden mir auch mal den Gefallen tun, zu blühen. Blödes Kraut.

Beitrag von „Enrico“ vom 23. März 2012, 22:29

Hallo Stefan,

ist eine Supershow deine French Gold

Beitrag von „stefan“ vom 26. März 2012, 20:04
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Hallo zusammen,
hier der Überblick des heutigen Tages....leider sprechen die sich zu wenig ab. Meines 
Erachtens könnten sie etwas synchroner blühen.:D
Gruss, Stefan

Beitrag von „taube2412“ vom 26. März 2012, 20:49

Hallo Stefan,
ganz grosses Blütenkino was du uns hier zeigst.  DANKE für die tollen Bilder.
Bei dir ist echt schon der Frühling eingekehrt!

Meine Epis stehen noch im Winterquartier, Knospen sind auch schon erkennbar!

Ich würde die gerne schon rausstellen und mit dem Giessen starten, aber bei uns in Bayern ist 
heute Nacht wieder leichter Frost angesagt .

Beitrag von „stefan“ vom 28. März 2012, 00:37

Die mehrfarbigen Blüten kommen erst....

Gruss, Stefan

Beitrag von „Catwoman“ vom 1. April 2012, 14:43

Traumhaft diese Blütenfülle und beneidenswert. Ich freu mich schon über eine einzelne Blüte 
bei meinen Epis 
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LG Brigitte

Beitrag von „Linchen“ vom 2. April 2012, 08:04

Wunderschön Stefan....eine Blütenfülle ..einfach traumhaft!
Ich freu mich schon über neue Bilder von deinen Epis.

Beitrag von „stefan“ vom 2. April 2012, 13:43

Liebe Kakteenfreunde,
es ist ein Freude, bei dem herrlichen Wetter öffnet sich ein Farbenwunder nach dem anderen. Ich 
habe dieses Wochenende alle Hände voll zu tun gehabt für die Neuankömmlinge genügend Platz zu 
schaffen. Ich bedanke mich für all die netten Antworten. 

Beitrag von „stefan“ vom 2. April 2012, 13:45

Gruss, Stefan

Beitrag von „taube2412“ vom 2. April 2012, 14:19

Hallo Stefan,
wunderschöne Bilder, aber langsam wirst du mir unheimlich mit all den Blüten!

Beitrag von „stefan“ vom 2. April 2012, 14:31
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Ja Sonja,
so ergeht es mir ja selber! Ich getraue mich ja schon fast nicht mehr ins GWH ohne mit der 
Angst leben zu müssen dort wieder was Neues zu entdecken!:D

Beitrag von „Linchen“ vom 2. April 2012, 15:37

Hallo Stefan,
welche ist den die vor-vor und die vorletzte?Three Oranges?

lg Claudia

Beitrag von „stefan“ vom 2. April 2012, 21:49

Guten Abend Claudia,
die Sorten die dort siehst sind folgende:
Bild 329: Bunch Bowl
Bild 327: Meda
Bild 324+26: Flamingo
Bild 311: Three Oranges + BerTee
Bild 309: Three Oranges
Bild 273: Dolly Madison
Mit Ausnahme der Letzteren und Meda, sind eigentlich alles gute, beständige Sorten.
Die Meda blüht bei mir nur alle 4-5Jahre mal. Vielleicht müsste ich diese Sorte separat halten 
um Konkurrenz etwas zu unterbinden. Um immer sicher zu gehen womit ich es zu tun habe, 
beschrifte ich die Blätter unmittelbar bei der Blüte.

Beitrag von „stefan“ vom 3. April 2012, 10:26
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die 333er ist was Neues. Leider komme ich nicht ans Namensschild ran. Lasse mich selber 
überraschen....:D
VG Stefan

Beitrag von „Enrico“ vom 3. April 2012, 11:18

Hallo Stefan,

schlicht unglaublich, wie viele Epi-Arten du auf so wenig Raum kultivierst und dazu noch diese 
Blütenfülle!

Kannst du uns den Namen der 340 verraten. Vielen Dank.

Beitrag von „taube2412“ vom 3. April 2012, 11:21

Hallo Stefan und Erich, ,

ich denke mal, dass Nr. 340 die American Sweetheart ist, oder?

Beitrag von „stefan“ vom 3. April 2012, 12:17

Ja Erich, die Sonja hat das richtige erkannt....American Sweetheart mit seiner sehr aparten 
Blüte. Der Pflanzenkörper ist aber eher schwächlich, denn sie ist eine typische Hängeampel. Da 
ich diesen nicht die idealen Bedingungen bieten kann, leiden sie bei mir ein wenig..:D
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Beitrag von „Linchen“ vom 3. April 2012, 12:39

was für Blüten....ich schmelze dahin!

Beitrag von „Julia“ vom 4. April 2012, 12:20

Hallo Stefan!
Ich finde ja die 333 toll!!!
Bitte unbedingt, wenn du an das Schild rankommst hier den Namen reinschreiben.
Viele liebe Grüße Julia

Beitrag von „stefan“ vom 6. April 2012, 08:04

Grüsse, Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 6. April 2012, 09:11

Ohh Stefan du hast ja schon wahnsinns Blüten.Bei mir tut sich heuer leider noch gar nicht sooo 
viel!

Clown geht aber auch bei mir in den nächsten Tagen auf.Hoffe ich zumindest.

Bitte,bitte immer schön Bilder zeigen.

lg Claudia

Beitrag von „taube2412“ vom 6. April 2012, 09:11
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Hallo Stefan,
die Golden Apple ist immer wieder traumhaft schön anzusehen !

Ich denke, meine wird dieses Jahr noch nicht blühen, aber ich hoffe auf nächstes Jahr!

Beitrag von „stefan“ vom 6. April 2012, 09:41

Danke ihr Damen, ich fühle mich geschmeichelt....:D.
Es sind noch einige Blüten ausstehend. Dazu kommen auch noch Neuheiten.
Bis bald. Stefan

Beitrag von „Enrico“ vom 6. April 2012, 11:39

Hallo Stefan,

danke für den bunten Osterstrauss, ist ja ein echter Aufstellen bei diesem Wetter.

sonja: ja, die Golden Apple ist wunderschön, die übertrifft die Three Oranges bei weitem, 
obschon diese alleine auch schon sehr schön ist.

Beitrag von „Calypso“ vom 6. April 2012, 12:00

Zitat von Enrico

Hallo Stefan,
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danke für den bunten Osterstrauss, ist ja ein echter Aufstellen bei diesem Wetter.

sonja: ja, die Golden Apple ist wunderschön, die übertrifft die Three Oranges bei 
weitem, obschon diese alleine auch schon sehr schön ist.

Ja, ja in der in der Schweiz hat der Klimawandel schon stattgefunden,
keine Gletscher mehr aber jede Menge tolle Blüten.

Die Golden Appel übertrifft die 3-Orange allemal, sehr schön, diese fehlt noch in meiner 
Sammlung.

Eine Kreuzung Golden Apple x 3-Orange wäre eine tolle Sache.

Viele Grüße

Calypso

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 6. April 2012, 16:08

Hallo Stefan

Ich hab grad deine wunderschönen Blüten bewundert...ein Traum

Ich hab solche Schönheiten noch nie gesehen und bin schon am überlegen ob so was nicht 
auch in meine Kakteensammlung passt.

Muß ich mal Ausschau halten wenn ich wieder im Kaufrausch bin
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Da ich hier noch neu bin,komm ich aus dem Staunen gar nimmer raus was hier für ein tolles 
Forum ist.

LG
Uli

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 6. April 2012, 16:10

Oh je ich hab mich verliebt.....in die Golden Apple 

LG
Uli

Beitrag von „taube2412“ vom 6. April 2012, 19:14

Hallo Uli,
also wenn du Blattkakteen magst, dann kannst du dir beim baldigen Besuch bei mir Stecklinge 
schneiden, habe einige Sorten und das sind schon alles große Pflanzen.

Aber leider nicht von der Golden Apple, da habe ich zwar eine Pflanze, aber die ist selber noch 
sehr klein und da kann nichts geschnitten werden.

Aber evtl gefällt dir ja auch eine von den nachfolgenden , nur mal so als Vorgeschmack (Bilder 
sind vom letzten Jahr):

Beitrag von „Linchen“ vom 6. April 2012, 19:19

Ich schmelze wieder mal dahin......
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Beitrag von „taube2412“ vom 6. April 2012, 19:30

Hallo Zusammen,
mein Angebot mit den Epi-Stecklingen gilt natürlich nicht nur für die Uli!

Wenn jemand einen Epi-Steckling braucht, einfach nachfragen.

Ich werde, falls es das Wetter endlich zulässt, Ende nächster Woche die Epiphyllen ausräumen 
und dann kann ich schon den ein oder anderen Steckling schneiden.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 6. April 2012, 20:04

Hallo Sonja

Ich hab schon gelesen dass du auch eine golden apple hast und die noch nicht blühen wird weil 
sie noch ned so weit ist.

Oh du bist echt so lieb

du fragst tatsächlich ob ich eine von denen auf deinen Fotos mögen würde???

Oh Sonja dann muß ich dir ja schreiben dass ich von jeder eine will...eine schöner wie die 
andere...wie soll man sich denn da für eine entscheiden????

Aber ich glaub es wird besser sein wenn du das dann entscheidest was ich für einen Steckling 
nehmen kann und darf.
Und schneiden mußt du ihn leider
Mit diesen Blattkakteen hatte ich noch nie was zu tun und auch noch nie gesehen was die für 
tolle Blüten hervorbringen.

Mußt mir dann ganz genau erklären wie ich den pflegen muß damit er mir auch ja nicht kaputt 
geht.

Also ich glaub dass es wohl besser ist wenn ich Klappbett und Schlafanzug mitbring wenn ich 
zu dir komm.
Bei so vielen schönen Kakteen in deinem GH werd ich da bis Nachts noch nicht raus sein vor 
lauter staunen und bewundern:)

Mach du nur so weiter und häng mir den Kakteenvirus noch mehr an mit deinen tollen 
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Blütenfotos...lach
Das ist ja schon fast gemein wie du einem den Mund wässrig machst...

Nur gut dass ich mir mein GH groß genug gekauft hab und noch Platz ist....NOCH Platz ist....lach

LG
Uli

Beitrag von „taube2412“ vom 6. April 2012, 20:12

Hallo Uli,
wenn sie dir alle gefallen, schneiden wir von jedem einen Steckling und gerne auch noch von 
anderen - kein Problem und das Bewurzeln ist echt ganz einfach!

Klappbett brauchst keines, Schlafanzug ist ausreichend!:D

Nein nein, gemein bin ich nicht, du willst den Hybridenvirus und du hast ihn bereits, es gibt 
halt leider kein Gegenmittel und somit musst du ab nun damit leben!

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 6. April 2012, 20:17

Hallo Sonja

Von jedem einen Steckling??

Ist das dein ernst???

oh je oh je....sehr gerne 

Bin ja auch schon am suchen was ich dir von meinem GH mitbringen kann als 
Besuchergeschenk
Aber mir ist da schon was in die Hände gefallen;)

Ja den Virus hab ich mir gleich am ersten Tag hier eingefangen aber der wird immer 
heftiger....rettungslos erkrankt:)...nicht mehr therapierbar

Lieben Gruß zurück
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Uli

Beitrag von „stefan“ vom 6. April 2012, 23:52

Hallo Sonja,
die GA ist wahrlich eine kleine Magierin, wenn sie kann je nach Saison ganz andere Farben 
präsentieren. Anbei eine Sommerblüte mit tiefem Weinrot anstatt violett im Schlund.
Die von Dir gezeigten Blüten sind echt Klasse! Mit der Anzahl der Knospen kannst Du dich aber 
nicht beklagen. Behalte mir doch auch noch ne Albolaza auf, die würd meine Sammlung noch 
vervollkommnen 

Beitrag von „stefan“ vom 7. April 2012, 09:41

Die Painted Desert soll in ihrer Farbe bis fast ins Gelb hinein gehen. Diese hier ist leuchtend 
orange. Die Galand o'Barr ist eine alte Hybride, die schon in den 80ern bekannt war. Seine 
irisierend violetten Ränder spenden einen Hauch Exotik.

Beitrag von „GudrunK“ vom 8. April 2012, 09:54

Hallo,

gestern Abend hat es sich schon angedeutet, daß die erste Blüte der Elke Paetz aufgeht (Bild 
1). 
Heute früh nach frostiger Nacht scheint die Sonne und die offene Blüte strahlt (Bild 2).
Die Elke Paetz ist immer eine der ersten Epis, die bei mir blühen, ausgenommen der 
Mehrmalsblüher. 

Viele Grüße
Gudrun
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Beitrag von „Calypso“ vom 8. April 2012, 10:05

Zitat von stefan

Die Painted Desert soll in ihrer Farbe bis fast ins Gelb hinein gehen. Diese hier ist 
leuchtend orange. Die Galand o'Barr ist eine alte Hybride, die schon in den 80ern 
bekannt war. Seine irisierend violetten Ränder spenden einen Hauch Exotik.

Hallo Stefan,

die Paintet Desert kennt man besser in den farben gelb, dass es da so große Unterschiede in 
der Blüte gibt hätte ich nicht gedacht.
Und die Galand o´Barr ist mir überhaupt nicht bekannt, dass Du so viele Sorten hast hätte ich 
jetzt auch nicht erwartet.
Gratuliere Dir zu Deinen schönen Exoten.
Bei meinen Epis werden die Knospen immer größer und lassen die Spannung ansteigen.
Noch viel Spaß und schöne Feiertage

Calypso

Beitrag von „stefan“ vom 8. April 2012, 10:19

Liebe Kakteenfreunde,
das Osterwetter lässt uns mal wieder in Stich...umso mehr freue ich mich an den kleinen 
Sonnen im GWH.
Danke Gudrun für die dezente Blüte. Die duftet sicher sehr.
Manfred:
Muss mich noch korrigieren, die orange Sorte heisst Garland O'Barr, da hat sich ein Fehler 
eingeschlichen gehabt.:D
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Beitrag von „Calypso“ vom 8. April 2012, 13:13

Zitat von stefan

Liebe Kakteenfreunde,
das Osterwetter lässt uns mal wieder in Stich...umso mehr freue ich mich an den 
kleinen Sonnen im GWH.
Danke Gudrun für die dezente Blüte. Die duftet sicher sehr.
Manfred:
Muss mich noch korrigieren, die orange Sorte heisst Garland O'Barr, da hat sich ein 
Fehler eingeschlichen gehabt.:D

Hallo Stefan,

vielen Dank für die schönen Blüten, ich hoffe, dass es einige Kreuzungen geben wird, bei 
diesen Möglichkeiten.

Hallo Gudrun,

auch Deine Elke Paetz ist eine schöne, sie wird auch einen schönen Duft haben.

Wie groß sind den die Blüten.

Viele Grüße

Calypso

Beitrag von „GudrunK“ vom 8. April 2012, 20:26
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Hallo,

ja sie duftet. Aber bei einer einzelnen Blüte merkt man es nicht so, wenn aber 4 oder mehr 
blühen, fällt der Duft sofort auf.

VG
Gudrun

Beitrag von „stefan“ vom 8. April 2012, 21:58

Bezüglich Duft, möchte ich eine Frage in die Runde werfen:
Nach welchen Kriterien werden die Blüten bei Epies eigentlich duftend. Mir ist in den letzten 
Tagen aufgefallen, dass dieselbe Blüte zu sehr unterschiedlichen Zeiten zu riechen beginnt. 
Nur kann ich mir hierauf keinen Reim machen. Manchmal passiert dies Abends um 18Uhr, dann 
um 21Uhr und manchmal erste um 11.30Uhr 
(ohne so genau auf die Uhr zu schauen:D) Kennt jemand von Euch die Kriterien für dieses 
Phänomen??
Danke für Euer Feedback.

Gruss, Stefan

Beitrag von „stefan“ vom 9. April 2012, 19:53

Die gezeigt Knospe weigert sich zu öffnen. Ist schon ganze 26cm lang. Hoffe nur, sie entpuppt 
sich nicht als Selenicereus grandiflorus:D.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Enrico“ vom 10. April 2012, 00:47
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[quote='stefan','http://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/&postID=13216#post13216']Bezüglich 
Duft, möchte ich eine Frage in die Runde werfen:
Nach welchen Kriterien werden die Blüten bei Epies eigentlich duftend. Mir ist in den letzten 
Tagen aufgefallen, dass dieselbe Blüte zu sehr unterschiedlichen Zeiten zu riechen beginnt. 
Nur kann ich mir hierauf keinen Reim machen. Manchmal passiert dies Abends um 18Uhr, dann 
um 21Uhr und manchmal erste um 11.30Uhr 
(ohne so genau auf die Uhr zu schauen:D) Kennt jemand von Euch die Kriterien für dieses 
Phänomen??
Danke für Euer Feedback.

Hallo Stefan,

ist relativ einfach, der Geruch ist bei allen Arten bestäuberspezifisch! Also, wenn du einen 
Nachtschärmer anlocken willst, Dämmerung bis erste Nachtstunden, usw.

Viele Grüsse

Erich

Beitrag von „stefan“ vom 10. April 2012, 09:22

Ja Erich,
ich verstehe nur nicht, wesshalb dieselbe Blüte zu so unterschiedlichen Zeiten ihren Duft 
ausstrahlt. Ich habe auch die Temperaturen in Betracht gezogen, die war mehr oder weniger 
konstant. (Delta 2Grad)
Das Rezept mit der Bestäubung durch nachtaktive Flattertierchen ist mir schon 
bekannt....(dazu gehören übrigens auch Fledermäuse!)

VG Stefan
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Beitrag von „Linchen“ vom 10. April 2012, 09:31

Wow,Stefan,deine A. Daylight sieht ja toll aus.Die kenn ich ja gar nicht.

lg Claudia

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 10. April 2012, 19:53

Hallo Stefan, 

wenn du so weiter machst, dann schaffst du es doch glatt noch, dass ich auch noch Episüchtig 
werde. Bis jetzt habe ich diese tollen Blüten noch nicht in meiner Sammlung, weil die Pflanzen 
einfach zuviel Platz wegnehmen. Jedoch wie gesagt wenn ich mir weiterhin deine suuuper 
Blütenfotos anschaue, kann ich glaube nicht mehr wiederstehen. 

Aber nimm keine Rücksicht auf mich, immer her mit den grossartigen Blüten. Wieviele Pflanzen 
hast du eigentlich davon?

Beitrag von „stefan“ vom 11. April 2012, 08:44

@Claudia:
Hallo Claudia,
ich nannte das Foto nur so, weil am Tag zuvor kein Tageslicht war. Es ist die Antilles, die aber 
noch recht kleine Blüten bringt, da sie gerade mal ein oder zwei Blätter besitzt. Die 
zerknitterten Staubgefässfäden gefallen mir selber nicht so sehr. 
Jürgen:
Danke Jürgen, ich gebe mir mühe noch weitere Blütenfotos einzustellen. Heute sind Felix, 
Creme de Mente, Punch Bowl, Meadow Rose, Climax, Am. Sweetheart und einige andere offen. 
Kann heute abend wieder welche einstellen. Ich habe insgesamt 140 Sorten, wovon noch viele 
sehr klein sind. Dennoch habe ich teils schon Erfolg diesen Frühling mit den Setzlingen.
Ab den kommenden Tagen sind dann die EHs und Trichos dran...die sind in den Startlöchern.
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Beitrag von „stefan“ vom 11. April 2012, 16:39

Ab heute neu dabei...Lichtverhältnisse waren nicht optimal für die Fotografie, dennoch 
sehenswert.

Beitrag von „Chrissi“ vom 12. April 2012, 14:14

Hallo,

das sind ja alles wunderschöne Blüten von Euch. Bisher sind bei mir nur einige zum blühen 
gekommen.
Auf Bild 1 ist eine unbekannte
Bild 2 zeigt Roman Torch

LG Christa

Beitrag von „stefan“ vom 12. April 2012, 14:20

Danke Christa,
hübsche Erweiterung der diesjährigen Palette von Epiphyllen. Es dauert nicht mehr lange und 
es bricht ein um sich greifendes Fieber aus....:D

Beitrag von „stefan“ vom 12. April 2012, 20:20

Es ist leider wieder kalt und bewölkt, die Qualität der Fotos lässt zu wünschen übrig.....
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Gruss, Stefan

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 12. April 2012, 21:48

Hallo Stefan, 

wie groß ist dann dein GWH bzw. Wintergarten? Muss ja einiges an Quadratmeter sein wenn du 
soviele Pflanzen hast.

Beitrag von „pafra“ vom 12. April 2012, 22:15

Hallo Stefan,

von all deinen hier vorgestellten Blüten gefällt mir die Carneval eindeutig am Besten!
Ist ja auch nicht schwierig, wenn irgend etwas in Orange dabei ist!:D

Grüße

Franz

Beitrag von „stefan“ vom 12. April 2012, 22:55

Hallo Jürgen,
das GWH ist angebaut an den Balkon und hat so 3x4.5m ohne Sitzplatz. 
Unter meinen Fotoalben siehst Du die einen Beitrag während des Aufbaus. Abmessungen sind 
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dort recht gut ersichtlich. Meine Tisch sind so platziert, dass auch darunter viele Pflanzen 
überwintert werden können. Nach und nach hole ich die knospen besetzten Epies unter den 
Tischen hervor und biete ihnen die hellsten Plätze. Die verblühten Exemplare stelle ich 
beiseite, bis sie im Freien kultiviert werden können.
@Franz, das kann ja gar nicht anders sein! Ergeht mir ja ebenso mit erwähnter Farbe.  Die 
gezeigte Carneval ist 1978 angeschafft worden und ist kaum grösser als 35cm, mit ein paar 
wenigen Blättern. Diese Sorte wird immer wieder als gut wüchsig angeboten, konnte diese 
Eigenschaft an ihr leider nie erkennen! Sie wächst eher langsam und wenn genug Licht setzt 
sie auch Blüten an. Ich werde diese Sorte nach der Blüte weggeben. Wenn Du Interesse hast, 
überlasse ich sie Dir mit den Wurzeln, als blühfähige (34 jährige) Pflanze....:D. Um sie 
bevorzugter zu kultivieren, würde ich sie unbedingt alleinstehend in einem eigenen Topf 
halten. So verhinderst Du die Konkurrenz mit rascher wachsenden Sorten.

Beitrag von „Linchen“ vom 13. April 2012, 09:30

Ja,die Carneval ist schon schön.Hab auch nen Steckling der schon Jahre alt ist und noch kein 
Stück gewachsen.Die orangen gehören auch zu meinen Favoriten.Als das erst mal Three 
oranges bei mir geblüht hat war ich hin und weg.Auf Bildern kommt die Schönheit dieser Blüte 
gar nicht so zur Geldung.

lg Claudia

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 13. April 2012, 10:07

Oh je wenn ich eure tollen Blüten seh dann kommt wieder der Virus hoch den ich schon ein 
wenig hab durch eure Fotos.

Also die Carneval ist der Hammer...gefällt mir wahnsinnig gut

LG
Uli

Beitrag von „pafra“ vom 13. April 2012, 13:22
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Hallo Stefan,

Ich verstehe jetzt nicht ganz warum du diesen Epi abgeben willst?
Nur weil das Wachstum nicht so gegeben ist?

Das du an mich denkst freut mich natürlich. Gerne richte ich für diese Hybride einen Platz ein.

Viele Grüße

Franz

Beitrag von „stefan“ vom 14. April 2012, 19:54

Liebe Kakteenfreunde,
alle meine Epies sputen sich jetzt, da sie wissen, dass Wiesbaden vor der Tür steht. Heute eine 
japanische Schönheit mit marmorisierter Farbstruktur und ein USA-Hybride mit dem Namen 
"Awesome", die ein herrlich rotes Banner in der Mitte der Petalen trägt.

Beitrag von „Calypso“ vom 14. April 2012, 20:57

Sehr schöne Blüten, ich hoffe Du spielst fleißig Bienchen und verteilst die Pollen.
Beide Blüten gefallen mir sehr gut, mach weiter so, ich bin schon auf Deine Clown gespannt.

Viele Grüße
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Calypso

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 14. April 2012, 21:09

Mensch Stefan wunderschöne Blüten sind das

LG
Uli

Beitrag von „Catwoman“ vom 15. April 2012, 07:45

Hallo Stefan,

beim Betrachten Deiner Blütenbilder kommt man ins Schwärmen und die Wunschliste wird 
immer länger 
Die Sukarahime wunderschön und bei der Carneval bin ich mir nicht sicher, ist es die Carnival, 
gibt es da zwei verschiedene Hybriden?
LG Brigitte

Beitrag von „stefan“ vom 15. April 2012, 17:17

Hallo Brigitte, 
die Bezeichnung Carnival ist so denke ich die englische Schreibweise. Bei Karins Bildern findest 
Du ja auch meine Aufnahme darunter.
http://www.epikakteen.de/
Ist also ein und dies selbe Pflanze. 
uli,
ich habe dieses Jahr aussergewöhnliches Glück. Es sind noch ca. 8-9 Sorten ausstehend, hoffe 
die schaffen es noch bevor ich nach Deutschland fahre. 
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Mal sehn, ob ich noch was einstellen kann.
Manfred,
ich sags Dir, ich habe nun 22 Kreuzungen gemacht (teils Gegenkreuzungen.)
Ich vermute die Pflanzen verkraften das nicht auch noch, nach der üppigen Blüte:D.

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 15. April 2012, 17:39

Hallo Stefan

Also ich glaub nicht dass du einfach nur Glück hast.
Ich glaub auch dass du einfach ein toller "Kakteenpapa" bist....lach

LG
Uli

Beitrag von „Calypso“ vom 15. April 2012, 18:33

Manfred,
ich sags Dir, ich habe nun 22 Kreuzungen gemacht (teils Gegenkreuzungen.)
Ich vermute die Pflanzen verkraften das nicht auch noch, nach der üppigen Blüte:D.[/quote]

Das bestäuben verkraften die Pflanzen schon, aber 22 Kreuzungen das macht fit for fun.

Aber, dass Du so viele Pflanzen hast, hätte ich nicht für möglich gehalten und dann blühen 
auch noch alle, phänomenal.
Großes Blüten Kino.

Viele Grüße
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Manfred

Beitrag von „stefan“ vom 17. April 2012, 22:03

Diese beiden sind sich sehr ähnlich...aber unterschiedliche Blütenform.

Beitrag von „pafra“ vom 17. April 2012, 22:31

Hallo Stefan,

ähnlich ist ein weiter Begriff!
Für mich ist die Blüte auf Bild 2 mit Abstand die Schönere!!

Grüße Franz

PS:

Beitrag von „stefan“ vom 17. April 2012, 22:35

Ich gebe Dir recht Franz,
wenn Du sie aber neben einander sehen würdest, so ist einzig die Form und der Anteil an 
irisierendem Violett im Schlund unterschiedlich. Ich lasse mich überraschen, wie gut diese 
Hybride wächst.
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Gruss, Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 18. April 2012, 08:10

Hallo Stefan,
wer ist den die schöne neben Bens Laura im Beitrag 84?

Sieht ja toll aus!

lg Claudia

Beitrag von „stefan“ vom 18. April 2012, 09:49

Hallo Claudia,
das ist die Golden Apple...die hatte sicher über 10 Blüten diesen Frühling.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 18. April 2012, 11:53

Danke für deine Antwort Stefan.Das es die GA ist hätte ich jetzt nicht gedacht.

Wart schon sehnsüchtig auf weitere Blütenbilder,den bei mir tut sich ausser Knospen rein gar 
nichts.

Aber wen die dann mal alle blühen....

lg Claudia
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Beitrag von „Catwoman“ vom 21. April 2012, 08:01

Hallo zusammen,

heute mal ein kleiner frühlingshafter Foto-Beitrag von mir. Diese Pink Plumes blüht zum ersten 
Mal bei mir.

LG Brigitte

Beitrag von „kaktus-andy“ vom 21. April 2012, 12:36

ich kann euch nur bewundern über eure Blütenpracht. Vorallem wie zeitig eure Epis blühen.
Bei meiner Epi (namenlos) ist gerade mal der erste Blütenansatz zu sehen.
Bin da jetzt auch sehr gespannt, da es die Erstblüte ist.

LG Andy

Beitrag von „Calypso“ vom 21. April 2012, 22:14

Zitat von Catwoman

Hallo zusammen,
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heute mal ein kleiner frühlingshafter Foto-Beitrag von mir. Diese Pink Plumes blüht 
zum ersten Mal bei mir.

LG Brigitte

Hallo Brigitte,

ich freue mich sehr über Deine Pink Plumes, es ist eine sehr schöne.

Meine Stecklinge der Pink Plumes brauchen noch etwas Zeit.

Viele Grüße

Calypso

Beitrag von „Linchen“ vom 23. April 2012, 08:54

Endlich blüht auch was bei mir...

Beitrag von „stefan“ vom 23. April 2012, 09:02

Hallo Brigitte,
ich finde Deine PP sehr attraktiv und gesund. sieht richtig toll aus. Hattest Du den 

37https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1538-der-fr%C3%BChling-kann-nicht-weit-sein/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1538-der-frühling-kann-nicht-weit-sein/


Durchmesser gemessen? Würde mich noch wunder nehmen, so auch ob sie Duft hat.

@Claudia,
ist das eine TipTop? finde die so zierlich. Meine blühte übrigens auch diesen Frühling, hatte die 
Blüte aber so nah beim Erdreich,
dass sie ihre Blüten nicht öffnen konnte.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 23. April 2012, 11:14

stefan,

Tip-Top?glaub ich nicht.Hab hier leider wieder mal kein Schildchen aber ich vermute mal ne 
Frühlingssorte?Der Duft macht mich ganz high

lg Claudia

Beitrag von „Linchen“ vom 23. April 2012, 15:07

Schildchen gefunden: Kralle Paetz.

Beitrag von „Enrico“ vom 23. April 2012, 16:09

Hallo Brigitte,

die PP ist wirklich ein schöne Blüte und das zweite Bild ist der super gelungen!
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